

AUTOMOVILISMO ▶ RALLYE COSTA DE ALMERÍA

La cuenta atrás ya está en marcha

● La competición, organizada por el Automóvil Club de Almería, se muestra al público con su presentación en el claustro de la Catedral, como homenaje a su quinto centenario

Rubén Rozas ALMERÍA

La cuenta atrás para la disputa del Rallye Costa de Almería, el cual cumple su sexagésimo aniversario, ya está en marcha. En la tarde de este martes 13 de agosto tuvo lugar la presentación oficial del 49 Rallye Costa de Almería, organizado una vez más por el Automóvil Club de Almería. Y lo hacía eligiendo uno de los sitios más relevantes de la ciudad como es el claustro de la Catedral de Nuestra Señora de la Encarnación con motivo del quinto centenario de la fortaleza almeriense, sirviendo de homenaje a este tan importante agradecimiento. Una presentación que también sirvió para dar a conocer el que es el cartel, realizado por el diseñador vigués Nicolás Saborido Cifuentes, de la presente edición de la prueba que se disputará los días 28 y 29 de septiembre.

Un acto que contó con la presencia de las distintas instituciones que apoyan la organización de esta competición como es el caso de la Diputación de Almería, que estuvo representada por el diputado Carlos Sánchez. Por su parte, por parte del Cabildo de la Catedral estuvo D. Juan José Martín Campos, así como también asistió el presidente de la Federación Andaluza de Automovilismo, Manuel Alonso. Mientras, como no podía ser de otra manera tampoco faltó a la cita el presidente del Automóvil Club de Almería, José Manuel López Collado, y su vicepresidente Francisco José Clemente Carvajal.

La edición de este 2024 está dedicada a la memoria de los so-



Foto de familia de las autoridades y organizadores presentes con el cartel de esta 49 edición de la prueba.

cios de Automóvil Club Almería recientemente fallecidos Pepe Rodríguez Abad y José M^a Rodríguez Navarrete, quienes dejaron parte de su legado para que la entidad almeriense sea lo que es hoy en día. Asimismo, la inscripción para la que es una de las pruebas más importantes del automovilismo andaluz no estará abierta hasta el próximo lunes 19 de agosto, siendo entonces cuando los pilotos y copilotos que lo desean podrán formalizar su presencia en esta prueba tan señera del deporte almeriense y en par-

ticular del mundo del motor.

El primero en tomar la palabra fue D. Juan José Martín Campos, Deán de la Catedral de Almería, quien quiso recordar que esta fortaleza es la "casa de los almerienses" y que "desde que se construyó tuvo vocación de madre". Asimismo, hizo hincapié en el honor que supone que "esta Catedral siga teniendo ese proyecto de futuro", agradeciendo también el Automóvil Club de Almería el haber elegido el claustro de la Catedral para la presentación de una de las pruebas deportivas más im-

portantes y relevantes de las que se celebran en la provincia almeriense.

El siguiente en tomar la palabra fue el diputado Carlos Sánchez, quien quiso disculparse por la no presencia del presidente de la Diputación de Almería, Javier Aureliano, al encontrarse en sus cinco días de vacaciones, y la del diputado de Deportes, José Antonio García, al encontrarse en su localidad, María, donde se están celebrando sus fiestas. Durante su intervención resaltó el esfuerzo "tan grande" realizado por

abrir el claustro de la Catedral a todos los almerienses. Además, destacó que este rallye "está a muy poquito de llegar a una efeméride tan importante como es su cincuenta aniversario".

Fue entonces cuando le llegó el turno a Manuel Alonso, presidente de la Federación Andaluza de Automovilismo. Durante su intervención destacó que Almería tiene "paisajes, carreteras, infraestructuras, todo lo necesario para tener uno de los mejores rallyes de Andalucía". Igualmente, afirmó que la almeriense "es la provincia que más pruebas organiza en Andalucía", manifestando que "eso es gracias al apoyo de la Diputación de Almería". Y entre los agradecimientos no faltó la mención al artífice de todo esto, el Automóvil Club de Almería.

Por su parte, el presidente del Automóvil Club de Almería, José Manuel López Collado, quiso "dar las gracias al Cabildo Catedralicio por la cesión de este sitio tan bonito" para la presentación de la prueba de este año. Asimismo, también comentó que la presente edición tiene "algunas novedades", si bien emplazó a más adelante para darlas a conocer. Mientras, por parte del club almeriense también intervino su vicepresidente Francisco José Clemente Carvajal, quien aseguró que "este rallye es muy importante porque es el 60 aniversario". Tras ello se mostró un vídeo del diseñador vigués Nicolás Saborido Cifuentes, autor del cartel de esta edición. Tras ello se produjo la tradicional foto de familia con el cartel.

BALONMANO

Carboneras se vuelca hoy con Agustín Casado tras lograr el bronce olímpico

El alcalde recibe al jugador y será homenajeado esta tarde en el Teatro Casa de la Música de la localidad

Redacción ALMERÍA

Carboneras recibirá durante la tarde de este miércoles a Agustín Casado, jugador carbonero de la selección española de balonmano que acaba de hacerse con la medalla de bronce en los Juegos Olímpicos celebrados en París. Un éxito que el combinado nacional dirigido por Jordi Ribera con-

siguiera imponerse por tan solo un gol de diferencia en el encuentro frente a Eslovenia en la lucha por el bronce y en el que el almeriense anotó cuatro tantos, siendo uno de los principales protagonistas del choque.

El representante de Carboneras en los Hispánicos, que comenzó su andadura en el mundo del balonmano en la Escuela Municipal, se ha convertido en el primer deportista de la localidad que logra una medalla olímpica. Además, con una trayectoria brillante que incluye el bronce en el Mundial de Balonmano o el subcampeonato de Europa, es todo



El carbonero besa la presea de bronce durante la entrega de medallas.

un referente y motivo de orgullo tanto para los aficionados de esta disciplina deportiva, con fuerte arraigo en la localidad, como para los carboneros en general.

El Ayuntamiento de Carboneras ha organizado dos actividades para homenajear a este gran deportista y compartir junto a él su último éxito deportivo. Será este miércoles, 14 de agosto, cuando a las 18:00 horas, tenga lugar una recepción en el Ayuntamiento, en la que el alcalde de Carboneras, Salvador Hernández, trasladará su felicitación al jugador. A continuación, a las 18:30 horas, el Teatro Casa de la Música acogerá un encuentro abierto en el que se rendirá homenaje a Agustín Casado, al que podrán felicitar los aficionados al balonmano y aquellas personas interesadas en acudir.